



Suspenden conciertos de Raphael en EEUU, sufre linfoma cerebral

Description

Las presentaciones de la gira Victoria del cantante y actor español Raphael fueron canceladas en Estados Unidos tras el anuncio de que el artista fue diagnosticado con una enfermedad cerebral, informan aquí los medios de prensa.

Según los reportes, el "Tour Victoria" tenía prevista también escalas a inicios de 2025 en República Dominicana, Costa Rica, Puerto Rico y México, pero se suspendió.

El equipo médico que atiende al popular cantante en Madrid desde el pasado 18 de diciembre dijo este jueves que presenta un linfoma cerebral primario con dos nodulos en el hemisferio izquierdo.

Raphael fue internado el 17 de diciembre inicialmente en el Hospital Clínico San Carlos de Madrid luego de padecer problemas con el habla mientras participaba en la grabación de un programa de Navidad de Televisión Española.

Miguel Rafael Martos Sánchez (Linares, Jaén, 5 de mayo de 1943), más conocido como Raphael, ha vendido más de 70 millones de álbumes en hasta siete idiomas.

Su carrera de más de 60 años tiene una gran influencia, especialmente, en el mercado hispanohablante desde principios de la década de 1960 hasta la actualidad.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024